

Antrag Nr. 20-O-11-0027
SPD

Betreff:

Geschwindigkeitskontrollen Edisonstraße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Dotzheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Veranlassung regelmäßiger Geschwindigkeitskontrollen in der Edisonstraße.

Begründung:

Viele Verkehrsteilnehmer halten sich augenscheinlich nicht an die in der Edisonstraße vorgeschriebene Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h. Einige Verkehrsunfälle und der vorhandene Kinderspielfeld sollten Anlass sein dort regelmäßig mobile Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen.

Wiesbaden, 19.08.2020